

A L'HONORABLE E. T. PAQUET

Député à l'Assemblée Législative

Secrétaire de la Province de Québec.

MONSIEUR LE MINISTRE,

Le premier juillet 1880, le prince de Teano envoyait au nom de la société de Géographie de Rome une circulaire, prévenant les gouvernements et les sociétés scientifiques que le troisième Congrès international de géographie se tiendrait à Venise, en septembre 1881. Une première réunion avait eu lieu à Anvers en 1871 ; une seconde à Paris en 1875. Son Excellence M. le comte Viola, un des amis dévoués de notre pays, où il a séjourné pendant quelque temps, s'empresse de faire inviter à cette exposition la province de Québec.